

Las vacaciones de Laura

Parámetros

- **Nivel:** B1-B2
- **Habilidades:** Lectura
- **Temas :** Transporte + Viajes

El enigma

- **Palabras clave**

Laura ha decidido que para sus vacaciones de verano hará una ruta por sus ciudades españolas favoritas. Ella es de Ciudad Real, pero siempre pasa sus días libres viajando y visitando a sus amigos por toda España. Si quieres saber un poco más de su itinerario... ¡Lee el texto que se encuentra en la caja!

- **Herramientas necesarias:**

- Hoja din a4 con la carta que envía Laura a su amigo
- Un mapa de España y sus ciudades
- Papel celofán de diferentes colores (color rojo obligatorio)
- Sopa de letras en varios colores

- **Descripción del enigma**

Este enigma refuerza la comprensión escrita de los alumnos y el vocabulario de modos de transporte y viajes. A los alumnos se les da una caja que contiene una hoja din a4 y una sopa de letras con letras en varios colores aparentemente sin ningún significado. Tendrán que averiguar qué es lo que pone para pasar al próximo enigma. La hoja din a4 contiene una pequeña historia que explica los viajes que hizo Laura durante sus vacaciones de verano. Laura viajó desde Ciudad Real a Palencia, de Palencia a Teruel y finalmente regresó a su ciudad natal, Ciudad Real. La historia se puede contar como el profesor elija y usando el vocabulario que crea oportuno, pero las tres ciudades no se pueden modificar. Si el profesor lo



Las vacaciones de Laura

desea, puede utilizar la muestra que se encuentra más abajo en el documento. Estas tres ciudades son importantes porque crean un triángulo en el mapa, y este es la pista para la siguiente parte de la prueba.

En la pared del aula habrán cuatro hojas con cuatro figuras geométricas (por ejemplo: cuadrado, pentágono, triángulo y círculo). Cada figura estará rellena de papel de celofán y cada una de ellas será de un color diferente. El color de cada figura es indiferente menos el del triángulo, que debe ser de color rojo. El papel de celofán rojo será la clave para descifrar la sopa de letras, ya que para poder leer las letras importantes ocultas en el mensaje secreto de la sopa de letras los participantes tendrán que suponer un filtro rojo.

El mensaje de la sopa de letras puede ser un código para abrir un candado o una frase que indique dónde se encuentra la próxima pista.



Las vacaciones de Laura



Las vacaciones de Laura

6 de junio del 2019

Querido Pablo, ¿Cómo estás?

Espero que cuando te llegue esta carta estés bien y tus exámenes hayan ido genial. Seguro que lo has aprobado todo, como siempre.

Por Ciudad Real todo continúa igual. Mi hermano ya ha vuelto del Erasmus en Italia, y a Tira ya le han dado el alta después de dos semanas en el veterinario, la familia vuelve a estar completa.

Bueno, no me enrolló más. Te envío esta carta muy feliz porque por fin he comprado los tickets de tren para venir a verte a Palencia. Después de todo el año trabajando, por fin he ahorrado suficiente para venir y pasar unos días juntos. El tren sale el 10 de julio por la mañana, llegaré allí sobre el mediodía. Me quedaré en la ciudad hasta el 15. Ya he alquilado una cama en el hostel del centro, me ha salido bastante barato, ¡y tiene desayuno incluido!! ¿Quieres quedar el 10 para ir a comer al bar de tapas que tanto nos gusta? También he pensado que podemos ir al cine con Claudia, hace mucho que no la veo.

El 15 me marcho a Teruel, a visitar a mis abuelos. Como ya sabes, tienen una masía en la montaña de Javalambre, y nos han invitado a mí y a todos mis primos a pasar unos días con ellos. ¡Será genial! El único problema es que no sé muy bien como desplazarme de Palencia a Teruel. He visto por internet que se puede ir en tren, pero el bus parece ser más barato. ¿Cuál piensas que es mejor? Nunca he cogido el tren desde Palencia. En Teruel pasaré 4 días más, y luego mis padres vienen a recogerme a mí y a mi hermano. Yo el día 21 de julio ya empiezo otra vez a trabajar, así que estas serán mis, pocas pero intensas, vacaciones de verano.

Tengo muchas ganas de verte y pasar tiempo juntos <3

¿Tienes alguna idea más de que podemos hacer cuando esté en Palencia? ¡¡Cualquier plan me parece bien si estamos los dos juntos!!

Nos vemos pronto,

Un beso enorme.

Laura.



Las vacaciones de Laura

Paso 1:

El grupo abre la caja y leen la carta de Laura a su amigo Pablo.

Paso 2:

Una vez han leído la carta, tienen que situar estas ciudades en el mapa que habrá colgado en clase y conectar las ciudades entre sí usando líneas.

Paso 3:

Una vez hayan conectado las tres ciudades, verán que la figura que forman es un triángulo. Entonces ellos deberán buscar por el aula las cuatro figuras geométricas colgadas en la pared y coger el papel de celofán del triángulo

Paso 4:

Los alumnos tendrán que adivinar para qué sirve el papel de celofán. Una vez hayan descubierto su función, tendrán que utilizarlo para sacar el código de la sopa de letras de colores.

Pistas

- Si los alumnos están estancados, el profesor puede ayudarles dándoles pistas acerca de las funciones de las cuatro figuras geométricas de la pared.

Más información

Posibles restricciones

- La carta, sopa de letras, y mapa de España deben de ser de buena calidad y entendibles para todos aquellos alumnos con dificultades de aprendizaje.



Las vacaciones de Laura

Referencias

- ✓ Creador de codificador de colores: [El codificador de colores - EduEscapeRoom](#)
- ✓ Explicación del codificador de colores y otras herramientas disponibles: [El misterioso mensaje con letras de colores \(eduescaperoom.com\)](#)

